
- 1 - 

 

総合計画審議会委員の意見対応 

NO 
委

員 
箇所 意見 対応 関係課 

1 

中

村

委

員 

土地利用

構想 

土地利用構想のイメージも都市

計画マスタープランの中で以前

に見たものと変わってきている

が、マスタープランと今回のすり

合わせはできたか。 

企画施策課、都市計画課、企業誘致課、

農林水産課にて調整済みです。総合計

画における土地利用構想の見直し後に

は都市計画マスタープランの見直しも

予定されています。 

企画施

策課、

都市計

画課、

企業誘

致課、

農林水

産課 

2 

井

関

委

員 

第 3章 5 

施策の内

容(1)⑤ 

総合型地域スポーツクラブは一

つ幡豆地区で増やすということ

か。 

幡豆町の広さや大きさ、人口から

見るとそれで良いが、旧西尾は広

いでの鶴城一つで良いのかとい

う問題がある。現状は鶴城一つで

西尾を抱えている状態であるの

で、そういう機会も与えると良

い。 

鶴城と言う名前から区域を限定するよ

うに思われてしまうが、実際には旧西

尾地区を担っていただくことを想定し

ています。なお、地域で設立の機運が

高まるようなことがあれば、個別に協

力してまいりたいと考えております。 

スポー

ツ課 

3 

鳥

山

委

員 

第 1章 1 

施策の内

容(1)② 

ＤＭＯの申請に向けて担当課も

動いている。ＤＭＯを基軸として

と、竜の子以外にもいろいろな連

携が商工会議所でもあるので、ど

こが広域間行政をやるのかとい

うことでＤＭＯの文言は必要で

ある。 

第 1章 1施策の内容に「日本版 DMO」の

文言を加え「竜の子街道広域観光推進

協議会などの広域観光を推進するとと

もに、日本版 DMO を設立し、回遊性が

高い観光圏の形成を目指します。」と

しました。 

商工観

光課 

4 

鳥

山

委

員 

第 1章 1 

施策の内

容(1)③ 

サイン計画は観光目的では車が

概ね９割ぐらいで 23 号からのサ

イン計画を行う必要がある。車社

会を意識した観光案内板の設置

を行うべき。 

観光案内については、第 1章 1施策の

内容(1)③で観光案内の機能を充実し

ます。と記載しております。また、23

号の観光案内板を始め車社会を意識し

た PR 方法については、今後検討を進め

ていきます。 

 

 

 

商工観

光課 
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NO 
委

員 
箇所 意見 対応 関係課 

5 

鳥

山

委

員 

第 1章 1 

主な実績 

竜の子ロールやスイーツは参加

している店舗は少ないので表現

をもう少しぼかす。ＤＭＯと醸造

と地域の産業を生かした商品開

発にしておけばよい。 

第 1章 1主な実績の「竜の子ロールや

竜の子スイーツなどの」の文言を削除

し「竜の子街道広域観光推進協議会で

醸造を軸とした特産品を開発するなど

広域観光を推進しています。」としま

した。 

商工観

光課 

6 

鳥

山

委

員 

第 1章 1 

目指す

姿、施策、

協働のま

ちづくり

の考え方 

観光をまちづくりの手法として

使うのが現代的な考え方である。

ボランティアガイド、高齢者の生

きがいづくりにも観光振興とい

う概念を盛り込んでほしい。 

第 1章 1協働のまちづくりの考え方の

中に「観光にもつながるまちづくりに

取り組みます。」という記載をしてお

ります。また市民・団体・事業者の役

割の部分に観光振興のためにおもてな

し隊やボランティアガイドなどの参

加、協力するという概念が網羅されて

いると考えています。したがって、新

たに記述を加えることはいたしませ

ん。 

商工観

光課 

7 

鳥

山

委

員 

第 1章 1 

施策の内

容 

第 1章 4 

施策の内

容(1) 

拠点に関しては福地の副都心が

入っておらず、どう扱うのか。観

光基本計画の中では 500 万人の

目標数値を設定しており、それは

福地の副都心の施設が稼働して

いる前提での観光客数であり、西

尾の産品や地域資源を生かせば

元気の郷（大府市）に匹敵できる

ことが可能と考えている。 

もともと「6次産業化の推進」という表

現はしていましたが、「農業副都心」

という表記はしていませんでした。今

回の改定においても同様の考え方であ

り、第 1章 4施策の内容(1)②の中で「6

次産業化の推進」を記述しています。 

農林水

産課 

商工観

光課 

8 

鳥

山

委

員 

第 1章 1 

施策の内

容(1) 

第 3 章 4 

施策の内

容(3)④ 

歴史公園は活性化のために、観光

客を寄せる面、文化の面もあり、

観光や文化に記述してほしい。 

歴史公園の活性化については、第 3章 4

施策の内容(3)の中で文化財・史跡の保

全・活用の中で観光にも考慮し「④西

尾城跡の保存と整備を観光にも考慮し

ながら進めます。」の記述を加えます。 

文化振

興課 

9 

鳥

山

委

員 

第 3章 4 

施策の内

容(2)③ 

美術館は観光にも市民の文化の

充実にも使える。総合的にどうす

るのか考えていただきたいので、

美術館を一言入れてみてはいか

がでしょうか。 

美術館については、第 3章 4施策の内

容(2)③として「美術博物館について調

査研究を進めていきます。」の記述を

加えます。 

文化振

興課 
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NO 
委

員 
箇所 意見 対応 関係課 

10 

榊

原

委

員 

第 3章 4 

施策の内

容(2) 

成熟社会になると文化が中心に

なり、思いやりの面などが大切に

なる。美術博物館については財源

の問題や公共移設の再配置の問

題もあるが、もう少し前向きに考

えていかないと発展しない。 

NO9 と同様 

美術館については、第 3章 4施策の内

容(2)③として「美術博物館について調

査研究を進めていきます。」の記述を

加えます。 

文化振

興課 

11 

杉

浦

委

員 

第 1章 1 

施策の内

容 

第 3章 4 

施策の内

容 

第 3章 5 

施策の内

容 

観光と歴史文化は密着した関係

がある。観光とスポーツも同じで

ある。一色マラソンが行われてい

るが、観光資源として開発するこ

とが大事で、美術館、岩瀬文庫、

国宝、重要文化財なども観光資源

としても活用できるという観点

がある。 

第 1章 1施策の内容(1)①に「さまざま

な観光資源を活用して観光の魅力を高

めるため・・・」という記述の中にご

指摘の内容が含まれていると考えてい

ます。したがいまして、新たに記述を

加えることはいたしません。 

商工観

光課 

12 

杉

浦

委

員 

基本計画

全般 

  

資料では縦割りでしか記述がな

いので、横のラインが見えてこな

い。もう一歩踏み込んだ表現がで

きると資料が生きてくる。全体の

ことを見据えて、もう一歩踏み込

んだ観点が必要である。誇りを持

った郷土、そういったものが観

光。横のつながりがないので分断

されている。 

総合計画はすべての施策を全網羅的に

記載する必要があり、それを系統立て

記載するにはどうしても施策単位（縦

割り）となってしまいます。各施策の

記述において、他の施策とのつながり

が分かるように努めてまいります。 

企画政

策課 

13 

榊

原

委

員 

第 1章 1 

施策の内

容(1) 

第 3 章 4 

施策の内

容(3)④ 

活性化を図るためには、城址公

園・本丸周辺の整備を進めていく

ことが必要である。 

（NO8 と同様） 

城址公園・本丸周辺の整備については、

第3章4施策の内容(3)④で観光にも考

慮し「西尾城跡の保存と整備を観光に

も考慮しながら進めます。」の記述を

加えます。 

 

 

 

文化振

興課 
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NO 
委

員 
箇所 意見 対応 関係課 

14 

榊

原

委

員 

第 2章 1 

施策の内

容(1)① 

幹線道路を早く整備するという

ことであったが西尾幡豆線など

は完成していない。災害対策の観

点から名浜道路を海岸線に整備

することは立ち消えのようにな

っており、積極的に運動していく

べきではないか。 

幹線道路の整備については、第 2章 1

施策の内容(1)①において、国・県との

協力体制の構築など、一定の記述をす

ることで対応してまいります。また、

「地域高規格道路の建設促進」につい

て追記いたしました。 

土木課 

15 

榊

原

委

員 

第 2章 3 

施策の内

容(2) 

西蒲線の利用促進は、もっと名鉄

に入ってもらい、子どもの国を開

発すれば利用促進になるのでは

ないか。行政がエネルギッシュに

アプローチしていかないといつ

まで経っても動かない。 

中津川のチコリ村、恵那の銀の森

のように、遊び、料理などがある

という取組みをやるべきである。 

ご提案のとおり愛知こどもの国の利用

促進が結果として、名鉄の利用促進に

もつながると考えておりますが、愛知

こどもの国については、第 5章 1施策

の内容(2)公園の維持管理と利用促進

内⑤に、市民活動団体や県、地元と連

携して利用促進を図る旨が記載されて

いますので、第 2章 3公共交通には追

記いたしません。 

地域支

援協働

課 

16 

杉

田

委

員 

第 3章 5 

施策の内

容(3)② 

（３）②トップアスリートを招い

たスポーツイベント大会を誘致

と記述されているが、屋外競技で

公式の規模の施設が市内には一

つもない。トップアスリートのこ

とを記述するなら、受け皿を整備

しなければ来ない。 

第3章5施策の内容(2)③で総合スポー

ツ公園について記載してあり、その中

でいただいたご意見も踏まえ調査研究

を進めてまいります。なお、屋外での

公式な大会の誘致はできませんが、例

えばプロ野球選手を招いての野球教室

は現在でも行っています。また、屋内

ではＶリーグにおいてエアリービーズ

のホームゲームとして総合体育館を使

用しております。 

スポー

ツ課 

17 

鳥

山

委

員 

第 3章 5 

主な実績 

Ｖリーグ、バレーボールのデンソ

ーのチームは西尾製作所が本拠

地であるので、名前を入れていた

だくのが良い。 

「㈱デンソー・女子バレーボール部」

を「デンソーエアリビーズ」の表現に

改めました。 

スポー

ツ課 

18 

榊

原

委

員 

第 3章 4 

施策の内

容(2) 

西尾城は歴史文化資料館であり、

どこかに文言を。文化会館は昭和

55 年に作って以来、整備されて

いない何とかすべきである。 

西尾城については、NO8 と同様の対応。 

文化会館については、第 3章 4施策の

内容(2)①の中で文化施設の整備の中

で文化会館の計画的改修・改善を記述

することで対応してまいります。 

文化振

興課 
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NO 
委

員 
箇所 意見 対応 関係課 

19 

杉

浦

委

員 

第 3章 4 

施策の内

容(2) 

岩瀬文庫の駐車場は全く足りな

く、文庫と図書館、公園、対面の

駐車場、それぞれが別々の課で所

管しており、一体的なレイアウト

ができない。ぜひ、岩瀬文庫、図

書館の敷地を一体的に大幅なレ

イアウトの見直しを検討してほ

しい。 

駐車場については課題であることを認

識しており、これまでも関係部署と協

議しておりますが駐車場の確保ができ

ておりません。将来に向けて引き続き、

関係部署と協議してまいります。 

文化振

興課 

20 

榊

原

委

員 

第 3章 4 

施策の内

容(2) 

テニスコート、貯水池について岩

瀬文庫の一体的な整備に含めて

考えるべきである。 

NO19 と同様 

駐車場については課題であることを認

識しており、これまでも関係部署と協

議しておりますが駐車場の確保ができ

ておりません。将来に向けて引き続き、

関係部署と協議してまいります。 

 

文化振

興課 

21 

杉

田

委

員 

第 4章 1 

施策の内

容(2) 

市民病院の存続についてあれだ

け赤字があって本会計から補充

しているのはどうか。岡崎に藤田

学園が出てくるため、市民病院は

本当にどうするのか、いつまでも

お金がつぎ込めるのか。 

本会計からいつまで補てんできるかは

市民病院としてお答えしかねますが、

地域住民の健康を守るため、地域にお

ける中核病院という役割を果たせるよ

う、改革プランや基本計画に則り機能

強化と経営改善を進めてまいります。 

 

市民病

院 

22 

榊

原

委

員 

第 4章 1 

施策の内

容(2) 

市民病院は市民の健康を守ると

いうことは大切であるが、これだ

けお金がないということであれ

ば考えないといけない。 

市民病院の経営につきましては改革プ

ランや基本計画に基づき、機能の強化

とともに改善を進めてまいります。ま

た今後の病院の在り方につきまして

は、年間 4000 台余りの救急搬送に対応

していることから、存続を前提に経営

形態の変更を含めて調査研究中でござ

います。 

 

市民病

院 
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NO 
委

員 
箇所 意見 対応 関係課 

23 

井

関

委

員 

第 4章 3 

施策の内

容(4)② 

シルバー元気予防教室と予防と

いう言葉が付くのか、シルバー元

気教室と思うが。 

その中で、高齢者のための元気体

操などを教えてくれるが、少しレ

クスポのようなもの、車いすで行

うスポーツなど、レクリエーショ

ン的なものなど、楽しんで高齢者

でも体を動かせるカリキュラム

が必要である。 

「予防」については、修正いたしまし

た。 

楽しんで参加していただけるようカラ

オケ体操や頭の体操など、どなたでも

挑戦できるプログラムをシルバー元気

教室に取り入れていきたいと考えてい

ますが、現時点でカリキュラムを限定

する予定はありませんので、あえて総

合計画内では詳細を表記いたしませ

ん。 

長寿課 

24 

杉

浦

委

員 

第 3章 4 

施策の内

容(4)② 

西尾市の歴史観、市政観などの共

通認識を図るため、西尾歴史検定

として進めていただきたい。 

いただいたご意見は第 3章 4歴史文化

施策の内容(4)②の「歴史に親しむこと

のできるように学習の場の提供を進め

る」中で対応させていただきますとと

もに、施策を進める上での参考にさせ

ていただきます。 

文化振

興課 

 


